

Adieu Kapelle Hohenhaslach

Mit einem festlichen und auch wehmütigem Gottesdienst wurde am 16.09.2012 Abschied vom Kapelle Hohenhaslach genommen. Im bis auf den letzten Platz gefüllten Kapelle, das 1950 erbaut wurde, lies Peter Wittenzellner in seiner Predigt die Geschichte des Kapelle noch einmal Revue passieren.

Da das Kapelle in Hohenhaslach immer fest mit der Sonntagsschule verwachsen war, wurde diese auch mit einer durch Tobias Schmitt spannend vorgetragenen Geschichte um Mose mit in den Gottesdienst integriert. Geehrt wurde Familie Liwecke und Karl Mayer die als Nachbarn beziehungsweise Hausmeister immer nach dem Rechten im Kapelle geschaut haben.

Am Samstag den 22.09.2012 wird das Kapelle vollständig geräumt, das Inventar wird dabei versteigert. Die Gemeindeglieder haben dabei die Möglichkeit das ein oder andere Erinnerungsstück zu erwerben.

Nachmittags soll dann die Schlüsselübergabe an die direkten Nachbarn erfolgen, die das Kapelle erworben haben.

B.K.

















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

08:15:21 17.09.2012

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=54&pdfview=1>